
 ２０２２年度第４回国際協力研究科教授会 議事要録 

 

日  時  ２０２２年７月６日（水） １３時５５分～１５時４９分 

（出席者：研究科長他２１名) 

場  所  国際協力研究科１階大会議室及びオンライン（Zoom） 

 ◎議事要録   

 ２０２２年度第３回国際協力研究科教授会の議事要録を確認した。 

◎審議事項 

1 研究倫理審査委員会規程の一部改正について 

  研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

2 ２０２２年度 非常勤講師の任用について 

  研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

3 外国人研究者の受入れについて 

  研究科長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

4 ２０２２年度臨時開設科目について 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

5 ２０２２・２０２３年度授業計画の変更について 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

6 インターンシップ実施計画について 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

7 ２０２２年９月修了 修士論文の審査委員について 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

8 ２０２２年９月修了 修士論文最終試験実施計画書について 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

9 ２０２２年９月修了 修士論文の提出方法について 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

10 ２０２２年９月修了 課程博士論文の審査委員について 

各専攻長から説明があり、審議の結果、審査委員について原案のとおり承認した。 

11 学位規程第１３条第２項に基づく論文（論文博士）の受理及び審査委員の決定について 

専攻長から説明があり、審議の結果、審査委員について原案のとおり承認した。 

12 博士論文提出資格論文の審査結果について 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

13 博士論文提出資格論文の審査委員について 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

14 留学許可について 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

15 新型コロナウイルス感染症の影響下における海外派遣について 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

16 長期履修制度の留意事項について 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

17 長期履修の期間変更申請について 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

18 ２０２３（令和５）年度第Ⅰ期前期課程入試実施計画書について 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

19 合格者オリエンテーションについて 

  入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 



20 ２０２２年度１０月受入れ研究生について 

  入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

21 ２０２２年９月前期課程・後期課程学位記授与式について 

  入試委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

22 ２０２２年１０月入学式・新入生ガイダンスについて 

  英語プログラム委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

23 ２０２２年度ＪＤＳ計画変更について 

  英語プログラム委員長から説明があり、審議の結果、原案のとおり承認した。 

24 留学中における国際協力研究科授業履修について 

  教務委員長から説明があり、審議の結果、原案を一部修正して承認した。 

25 その他 

   なし 

 

◎報告事項 

1 学長・理事との懇談会について（6 月 10日）、研究科長から報告があった。 

2 海外渡航について、研究科長から報告があった。 

3 大学院が実施する特別の課程（履修証明プログラム）について、教務委員長から報告があっ

た。 

4 「うりぼーネット」リニューアルのお知らせ、教務委員長から報告があった。 

5 オープンキャンパス・GSICS-WEEK の実施結果について、入試委員長から報告があった。 

6 ２０２３年度大使館推進による国費外国人留学生（研究留学生）の選考手続きについて、入

試委員長から報告があった。 

7 ２０２２年度１０月入学者の指導教員について、英語プログラム委員長から報告があった。 

8 ハイブリッド型授業の現状と課題、科目数割合（KPI 3-2-2)について、副研究科長から報告

があった。 

9 火事のお見舞金について、研究科長から報告があった。 

10 その他 

 ・不審メールによるウイルス感染について、情報処理委員長から注意喚起があった。 

 ・SPRING事業の研究費（研究科裁量分）の使途について、研究科長から報告があった。 

 ・Amazonビジネスへの移行について、事務課長から報告があった。 

 

 

以上 

 


